

Mitteilung

im: **Ausschuss für Planung, Verkehr und Stadtentwicklung**

Betreff: Künftige Nutzungen im Blauen Turm

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Die Vorlage 112/2012 wurde am 01.03. im Ortsbeirat Stadtmitte behandelt. Hierbei wurde folgendes beschlossen:

Der Ortsbeirat unterstützt einstimmig das Ziel, die Wohnnutzung und das Fitness-Studio zu genehmigen, sowie die Werbeanlage zurückzustellen und im Rahmen des Bebauungsplanverfahrens „Foyer/Blauer Turm“ verträgliche Regelungen für den Umgang mit Werbeanlagen zu erarbeiten.

Hinsichtlich der Spielhalle hat sich der Ortsbeirat mit Stimmen der AL/Grüne, der WUT und der CDU gegen die Stimmen von FDP und UFW dafür ausgesprochen, entsprechend Lösungsvariante 4.1 die Spielhalle zurückzustellen und über deren Zuständigkeit im Rahmen des Bebauungsplanverfahrens „Foyer/Blauer Turm“ zu entscheiden.